



えんだよい

あけましておめでとうございます 久しぶりに逢う子どもたちの笑顔や元気な声に保育園中がとてにもぎやかになりました。園ではさっそく、お正月遊びが始まりカルタやこま、けん玉に夢中の子どもたちです。今月も寒さや病気に負けず、元気に過ごしていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお祈りいたします。

| 日 | 曜 | 行事予定 | |
|----|---|---------------------------|---|
| 1 | 月 | 元旦 | ■2月行事予定■ 2/2(金) まめまき 2/3(土) 木のおもちや(そら) 2/8(木) 記念写真 2/14(水) 早島小体験入学(そら) 2/28(水) 入園説明会 |
| 2 | 火 | 年始休園 | |
| 3 | 水 | 年始休園 | |
| 4 | 木 | 安全点検 自由登園(~6日) | |
| 5 | 金 | | 布団(幼児) |
| 6 | 土 | | |
| 7 | 日 | | |
| 8 | 月 | 成人の日 | |
| 9 | 火 | 体操教室(かぜ・そら) | |
| 10 | 水 | | |
| 11 | 木 | | |
| 12 | 金 | とんど焼き | 布団(乳児) |
| 13 | 土 | | |
| 14 | 日 | 家庭の日 | |
| 15 | 月 | 幼児発表会申し出保育締切日 | |
| 16 | 火 | 硬筆教室(かぜ・そら) | 食事連絡会 |
| 17 | 水 | 発表会総合練習①(幼児) | |
| 18 | 木 | 避難訓練 | |
| 19 | 金 | | 布団(幼児) |
| 20 | 土 | | |
| 21 | 日 | | |
| 22 | 月 | 身体測定週間 | 口座振替日 |
| 23 | 火 | 体操教室(かぜ・そら) あいさつ運動(そら) | |
| 24 | 水 | 発表会総合練習②(幼児) | |
| 25 | 木 | | |
| 26 | 金 | | 布団(乳児) |
| 27 | 土 | 幼児発表会 | |
| 28 | 日 | | |
| 29 | 月 | | |
| 30 | 火 | 硬筆教室(かぜ・そら) | |
| 31 | 水 | | |

今月の生活と遊び

- *お正月遊びに親しみ、友だちと一緒に遊びを楽しんでいく中で、ルールの大切さも知らせていく。
- *氷・霜柱など冬の自然現象をタイミングよくとらえ、遊びの中での発見や喜びを味わえるようにしていく。
- *戸外では寒さに負けずしっかり動きながら丈夫な体をつくっていく。

あいさつをしよう!

年長児を中心とした“あいさつ運動”子どもたちの元気な声と共に、気持ちのよい1日がスタートします。日々生活の中で、挨拶を交わすことはたくさんありますよね。お正月は“あけましておめでとう”他に“おはよう・さようなら”“ありがとう・ごめんなさい”等々。毎日笑顔で気持ちの良い挨拶を心がけ挨拶の輪を広げていきましょう。

朝の準備できてるかな?

幼児組(3~5歳児)は登園時に制服を着用しています。制服のボタンや、ハンカチ・ティッシュの忘れものなど、一緒に確認をお願いします。また登園後、制服やコップの始末はできているかな?もうすぐまた一つ大きくなります。自分でできるよう、応援してあげてね。

お知らせ

- ***健脚について**
寒さの厳しい1・2月は、幼児組の健脚運動をお休みします。開始日についてはまたお知らせします。
- ***12日(金)とんどやき**
お飾り様や書初めを燃やし、1年間の健康と字や絵の上達をお祈りします。お飾り様入れを用意しますので、**針金や飾りを取り除いて、前日までにお持ちください。**

※22日(月)は口座振替日となっています。19日(金)までに入金をお願いいたします。

☆ほし組(0歳児)☆

自我が芽生えてきた子ども達。最近では保育者が援助をしようとするといやいやと嫌がるなど、何でも“自分で！”という気持ちが伝わってきます。また、食事・着脱・歩行や伝い歩き等できるようになったことがたくさん！上手くできない時には、涙が出たり悔しい気持ちを身体いっぱい表現してきた時は満面の笑みで大喜び♪成長の証ですね(*^_^*)子どもたちのやる気を大切にしながら見守るとで“できた”という喜びと体験をしっかりと感じられるようにしていきたいと思います。お家でのエピソードもぜひ聞かせてくださいね♡



☆つき組(1歳児)☆

朝夕と寒くなってきましたが、日中は暖かい日差しの中、子どもたちは元気いっぱい！今、子どもたちの中でしっぽ取りが大人気♡保育者が腰にしっぽをつけていると、「〇〇も(する)！」と大集合♪満面の笑み😊を浮かべて、保育者を追いかけていますよ。しっぽが取れた時の嬉しそうな表情がとても可愛いです(*^-^*)追いかけることも好き♡で、取られても「もういっかい」と何度も繰り返し楽しんでいきますよ。これから、どんどん寒くなりますが戸外でしっかり遊び、寒さに負けない元気な身体を作っていきたいと思います！



☆うみ組(2歳児)☆

昼の歯磨きの後にコップでうがいを始めて1ヶ月が経ちました。最初は口に含んだ水をすぐ吐き出していた子もいましたが、お友だちの様子を見たり、“ブクブクだよ”と口の動かし方を繰り返し伝えたりすることで、どんどん出来るようになってきました。3回終わると「できた😊！」と、嬉しそうに教えてくれます。これからまだまだ寒さは続き、風邪や感染症が流行する時期なので、少しずつ『ガラガラうがい』の練習も始めていきたいと思っています。お家でも一緒にやってみてね。



☆にじ組(3歳児)☆

最近、文字に興味を持つようになってきた子どもたち。お正月遊びの“カルタ”では、自分の名前の文字を見つけて喜ぶなど、とても人気の遊びになっています☆「カードをみつけたら“はい！”ってとるんだよ」と子ども同士でルールの確認もしていますよ😊遊びが始まると「いっぱいとるぞ〜」とやる気満々！でカルタを探す👁️表情は真剣そのもの☆すべて取り終わると「なんまいとれた？」と、取った枚数を友だちと数え合いながら楽しんでいます。これからも、ルールのある遊びを通して皆で遊ぶ楽しさも感じてほしいと思います。



☆かぜ組(4歳児)☆

冬本番を迎えて、かぜ組では寒さに負けない体作りのために、始めたなわとびに夢中です。まずは片手に縄を持ち、回す練習からスタート！最初は肩をグルグルと回していましたが、手首で回すことを伝えると、少しずつできるようになってきました😊縄跳びは、『縄を回す』『跳びあがる』という2つの動作をする難しさがありますが、何度も繰り返しながら頑張っています☆1回でも跳べると、とびきりの笑顔で保育者や友だちに教えてくれます。これからも子どもたちのやる気を大切にしながら取り組んでいきたいと思っています。

☆そら組(5歳児)☆

いよいよ発表会の練習が始まりました！昨年よりも長いセリフに挑戦する劇や初めて持つ楽器で奏でる合奏♪どれも難しいことばかりですが「そらぐみならできる！」と、みんな意気込んで練習に取り組んでいますよ☆「もっと おおきいこえで いったほうがいいよ」「つぎは このおとだよ！」と子どもたち同士で声を掛け合いながら、協力して頑張っている姿がたくさん見られます😊お家の方に見てもらうことを楽しみにしているので、当日は緊張もあると思いますが温かく見守って頂けると嬉しいです♡

